

L'Indépendant, 03/09/23

Dorres : jour de rentrée scolaire



Derniers coups de pinceau avant la rentrée des classes.

Le village se vide de ses touristes et les dernières hirondelles sont prêtes pour leur longue migration. La rentrée se prépare pour les petits écoliers tandis que l'école se fait belle pour les accueillir. Pendant que la directrice, Mme Cayrol, s'occupe déjà de sa future classe, Daniel, l'employé municipal, s'attelle à terminer les peintures en ces derniers jours d'août. Une école pimpante et remise à neuf pour chasser la nostalgie des longues vacances. Cette année 22 élèves, 8 CM1 et 14 CM2, suivront les cours à Dorres tandis que les plus petits, de la maternelle au CE2, seront répartis dans les 3 classes d'Angoustrine. Un service de bus assure la liaison entre les deux villages. L'après-midi, les enfants qui suivent la classe bilingue, français catalan, se rendront à Angoustrine tandis que les monolingues rejoindront la classe de Dorres. Bonne rentrée à tous et belle année scolaire!